

6月29日、神戸市立鷹匠中学校にて、集めていただいた活動資金を生徒会長よりお預かりしました。活動資金とあわせて4枚の応援メッセージをいただきましたので、ご紹介させていただきます。募金活動をしてくださった皆さん、本当にありがとうございました！



日本赤十字社 様

今日は、鷹匠中学校で集めた募金を寄付させていただきました。

鷹匠中学校生徒会は、困難な状況にある方たちのために尽力する皆さんの活動に心から賛同しています。

ささやかではありますが、僕たちの募金もその助けになれば嬉しいと思っています。

コロナウイルスの影響で、スタッフの皆さんにご苦勞もあるかと思いますが、活動が長く続いていくことを祈っています。

これからも応援していきます！

令和4年6月29日

鷹匠中学校 生徒会長

日本赤十字社の方々へ

いつも、日本中の患者さんのために様々なボランティア活動などをしていただき、ありがとうございます。

今回、鷹匠中学校では、マンモス校の強みである人数を活かせるように、積極的に募金に取り組みました。この集めたお金を一人でも多くの患者さんを助ける活動に役立ててください。

私は、学校の授業でSDGsについて学び、世界中には困っている人がたくさんいるということを知り、その人々を助けたいと思ったので、これからもっと、募金やボランティア活動などに積極的に参加し、皆さんのように、人の役に立てるような人になれるように、頑張ります。

最後に、今回の募金が少しでも世界の人の助けになることを祈っております。

鷹匠中学校 生徒会副会長

赤十字社様へ

今回の赤十字募金活動を通し、誰かが誰かのためを想って、支え合うことの素晴らしさを改めて感じました。また、1人1人の力は小さいものであっても、合わされば、大きな力となり、誰かの大きな支えになる。またそれが1人1人の小さな想いがちゃんと誰かのもとへ届くことでもあるんだと思うと協力することの重要さを感じます。今回の募金活動は私たちに奉仕活動へ参加する機会を与えてくださるものにもなり、社会貢献への意識も高まったと思います。本当にありがとうございました。これからも応援しています。頑張ってください。

鷹匠中学校 生徒会副会長

赤十字のみなさんへ

毎年、募金活動 本当にありがとうございます。ぜひ、このお金で世界で困っている人を助けて下さい!! 少しでもこの募金が役に立つと嬉しいです。これからも頑張ってください♡

ありがとうございます
ごさいます